

Ausgezeichnete Leistung - Herzlichen Glückwunsch!

Mia Kuhn belegt einen von 12 dritten Plätzen im
Jahrgang 8 beim Mathematikwettbewerb
2016/2017

Dank ihres Mathematiklehrers S. Kusmin, der Mia im vollen Vertrauen auf ihre besondere Leistung im Fach Mathematik als erstmalige Teilnehmerin unserer Schule zu diesem Wettbewerb angemeldet hat, konnte Mia im Rahmen einer Feierstunde im Alexander-von-Humboldt-Gymnasium in Neuss als eine von 71 Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klasse, der Sekundarstufe I und der Oberstufe aus dem Rhein-Kreis Neuss für ihre erfolgreiche Teilnahme eine Urkunde von Landrat Hans-Jürgen Petrauschke entgegennehmen. Dieser führte mit Charme und Humor durch das Programm, welches mit viel Engagement und Liebe zur Mathematik von Kindern für Kinder gestaltet war. Der Baum des Pythagoras (<https://de.m.wikipedia.org/wiki/Pythagoras-Baum> <https://de.m.wikipedia.org/wiki/Pythagoras-Baum>) oder der Mathematiker Carl Friedrich Gauß sorgten für den nötigen Input an diesem Abend. Aufgelockert wurde das Programm durch passend ausgewählte Musikeinlagen der Schulband.

Bereits zum 29. Mal führte der Rhein-Kreis Neuss seinen Wettbewerb für junge Mathe-Talente durch.

